



Studio

37 m²

Réf. 268

159 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

nestenn

résidences immobilier

A moins de 10 minutes à pied du port, des commerces et des plages ! L'agence Nestenn Cavalaire vous propose cet appartement de type T1 d'environ 38 m². Au troisième étage accessible par ascenseur, il est composé d'une entrée, d'une cuisine aménagée, d'une salle de bains, d'un séjour avec placard donnant sur une terrasse d'environ 11 m² à la vue dégagée et exposée sud pouvant accueillir une table et 6 chaises, et d'un WC indépendant. Une cave de 7 m² et une place de parking privative et sécurisée complètent cette description. Produit rare ! Contactez nous dès maintenant !

Less than 10 minutes walk from the port, shops and beaches! The Nestenn Cavalaire agency offers you this T1 apartment of approximately 38 sqm. On the third floor accessible by elevator, it is composed of an entrance, a fitted kitchen, a bathroom, a living room with cupboard opening onto a terrace of approximately 11 sqm with an open view and facing south able to accommodate a table and 6 chairs, and a separate toilet. A 7 sqm cellar and a private and secure parking space complete this description. Rare product! Contact us now!

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



nestenn

nestenn

nestenn